

RINGKASAN

Budidaya Anggrek Dendrobium Sp. di CV. Graha Anggrek Simanis Pasuruan, Faisol Akbar, NIM A31201968, Tahun 2023, Program Studi Produksi Tanaman Hortikultura, Jurusan Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Refa Firgiyanto, S.P., M.Si. (pembimbing Utama), Sarini (Pembimbing Lapang).

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan tinggi vokasi. Sistem pendidikan yang diberikan berbasis pada peningkatan keterampilan sumber daya manusia dengan memberikan ilmu pengetahuan dan keterampilan dasar yang kuat, sehingga lulusannya mampu mengembangkan diri terhadap perubahan lingkungan dan mampu bertahan dengan berbagai kondisi lingkungan yang ada. Praktek Kerja Lapang membantu mengasah keahlian dan kemampuan mahasiswa pada bidangnya, sehingga mahasiswa mampu mengkolaborasikan antara suatu teori yang diterima selama di Politeknik Negeri Jember dengan tindakan secara nyata melalui Praktek Kerja Lapang ini.

Tujuan khusus dari Praktik Kerja Lapang (PKL) adalah mahasiswa dapat menjelaskan teknik Budidaya Anggrek Denrobium sp di CV. Graha Anggrek Simanis dan mahasiswa dapat menjelaskan permasalahan yang terdapat pada teknik Budidaya Anggrek Dendrobium sp di CV. Graha Anggrek Simanis. Didirikan pada tahun 1962 oleh Bapak Atmo Kolopaking, sebagai usaha budidaya anggrek potong yang di pasarkan di Surabaya dan Malang. Tahun 1991 usaha dilanjutkan oleh putranya Harto Kolopaking. Sejak tahun 2000 usaha di prioritaskan ke budidaya anggrek bulan hibrida dan anggrek kloning. Sehingga ada perubahan cara dan teknik membudidayakan anggrek. Perubahan ini juga diikuti dengan perubahan laboratorium untuk memproduksi bibit. Pada tahun 2016 CV. Graha Anggrek Simanis mampu memproduksi dan memasarkan lebih dari 3000 pot anggrek Phalaenopsis yang berbunga perbulan dengan dipasarkan keseluruh Indonesia. Teknik budidaya anggrek dendrobium sp diawali dengan aklimatisasi anggrek, di lanjut dengan premajaan dan pendewasaan. Perawatannya terdiri dari penyiraman, pemupukan dan pengendalian OPT.